

Der 4. ORE-ORE-Prinz 1960



Großes Rätselraten herrscht 1960 in der Stadt: Wer ist der neue Faschingsprinz? Niemand kennt ihn, eine Präsentation am 11. 11. des Vorjahres hat es nicht gegeben.

Also versammelt sich das närrische Volk am Gumpigen Donnerstag in der Stadt, hört sich Proklamationen und Faschingssprüche an, genauso wie Burschi Höchsmann, der abwartend im Volk steht.

Erst als der neue Prinz angekündigt wird, entledigt er sich seines Wintermantels, setzt seine Prinzenkappe auf und ist ab sofort Ore IV.

Burschi I. und Ursula I. geben sich bewusst volkstümlich, auf einen Prinzenwagen verzichtet das Paar und marschiert zu Fuß im Umzug mit, was dem närrischen Treiben allerdings keinen Abbruch tut.

Beleidigt ist lediglich Sissy, die Tochter von Burschi Höchsmann. Sie will unbedingt Page sein und das lässt ihr Vater nicht zu. Dem Vernehmen nach ist sie deshalb noch heute etwas verschnupft.

Der Prinz:
Ore IV., Burschi I.

bürgerlich: *Burschi Höchsmann*

Die Prinzessin:
Ihre Lieblichkeit Ursula I.

bürgerlich: *Ursula Humpeler-Krinzinger*

Prinzenwagen:
Kein Prinzenwagen, das Prinzenpaar war zu Fuß unterwegs

Umzugswetter:
Sonnenschein, warm



Das Prinzenpaar mit Clown Dietger Mader

